



黒木小だより

【みんなが幸せ・人に優しく・夢・元気】



令和6年12月20日(金)第10号 校長 北嶋幸一

黒木小学校HP

大きく成長した 充実の2学期

早いもので今年もあと10日あまりとなりました。先日、漢字一文字で今年の世相を表す恒例の「今年の漢字」に「金」が選ばれました。予想通りだったでしょうか。オリンピック開催の年ということもあり納得する方も多いことでしょう。私自身もパリ五輪での日本人の活躍が強く印象に残っています。黒木っ子たちも81日間の2学期、オリンピック選手に負けず劣らず大活躍でした。様々な行事等を通して、子どもたち一人一人が自分の目標に向かってしっかりとチャレンジし、大きな成長が見られました。このように子供たちが勇気を出して挑戦できたのは保護者の皆様・地域の皆様の温かいサポートがあったからです。様々な場面でお力添えをいただき心より感謝申し上げます。ありがとうございました。

さて、来週24日は2学期の終業式を行います。そして、25日から冬休みに入ります。長い休みとなりますが、生活のリズムを崩さず、健康で安全な生活を送ってほしいです。また、年末年始は、日本の伝統的な行事「正月」や正月を迎える準備等で、家族の一員としての役割を感じる機会も多いと思います。ぜひ、家族の一員として子どもたちにお手伝いをさせてください。そのことで、達成感や有用感を感じ、気持ちよく新しい年を迎えることができると思います。令和7年もどうぞよろしくお願いいたします。

■校内持久走記録会

12月6日(金)に校内持久走記録会を実施しました。今年の記録会のスローガンは「めざせ 自分一!」です。これは他人との比較ではなく、自分の持っている力の最高を出し切ってほしいという願いを込めたものです。これまで子どもたちは体育の時間を中心に練習をがんばってきました。開会式では大きな声で自分の目標を発表しました。そしてスタート。仲間からの声援を受けながら黒木っ子たち全員が、自分で決めた目標の距離に向かって「自分一」の走りをするのができたように感じます。

記録会後は毎年恒例の「焼き芋会」でした。自分たちで苗を植え、収穫したサツマイモです。今年も美味しくいただきました。

保護者の皆様、寒い中、最後まで熱い声援と大きな拍手をいただきありがとうございました。



■ 萱瀬中学校区コミュニティ・スクール合同発表会

11月29日(金)13:30から萱瀬中学校体育館で合同発表会を行いました。今年度から萱瀬中学校区3校がコミュニティ・スクールとなり、その取組の一つとして実施しました。とても寒い中の開催となりましたが、たくさんの地域・保護者の皆様に御来場いただき、子どもたちもうれしかったと思います。黒木小学校は「黒木太鼓」について発表しました。演奏も3曲行いました。



◆ 1月の予定 ◆

日	月	火	水	木	金	土
			1 (祝) 元日 学校閉庁日	2 学校閉庁日	3 学校閉庁日	4 学校閉庁日
5	6	7	8 3学期始業式 ※給食なし 11:10下校	9 ぶくぶくタイム	10 チャレンジタイム 書初め会	11
12 萱瀬新春ロード レース大会 大村市二十歳の 集い	13 (祝) 成人 の日	14 絵本侍 身体測定 放課後子ども 教室	15 児童集会 委員会活動	16 ぶくぶくタイム 選抜鶴川練	17 チャレンジタイム 元気アップファ ミリーフィット (授業参観)	18
19 家庭の日	20	21 放課後子ども 教室	22 児童集会 太鼓練習	23 ぶくぶくタイム	24 チャレンジタイム 食に関する指導 (低学年)	25
26	27	28 放課後子ども 教室	29 児童集会 太鼓練習	30 ぶくぶくタイム ALT学校訪問	31 チャレンジタイム	

■ 1月の生活目標・保健目標

<p>【生活目標】</p> <p>目標に向かって新しい気持ちでスタートしよう</p> <p>○あいさつ・時間・整理整頓・言葉づかい</p>	<p>【保健目標】</p> <p>手あらい・うがいをしよう!</p> <p>○「せきエチケット」を守りましょう</p> <div style="text-align: right;"> </div>
--	--